

Einverständniserklärung für die Veröffentlichung einer Bachelor-/Master-/Diplom-/Magisterarbeit
auf dem Institutionellen Repository der Universität Ulm und Technischen Hochschule Ulm

Declaration of consent for the publication of a bachelor's/master's/diploma/magister thesis in
the institutional repository of the University of Ulm and Ulm University of Technology

Hiermit bestätige ich, dass folgende Arbeit von mir geprüft wurde und auf dem Repository der Universität Ulm und der Technischen Hochschule Ulm weltweit ohne Zugangsbeschränkungen (Open Access) zur Verfügung gestellt werden soll. Damit verbunden ist die Pflichtablieferung für Netzpublikationen an die Deutsche Nationalbibliothek.

I hereby confirm that I have reviewed the following thesis and that it should be available worldwide without access restrictions (open access) on the repository of the University of Ulm and Ulm University of Technology. This involves the mandatory submission of online publications to the German National Library.

Verfasser/in:

Author:

Titel der Arbeit:

Title of the thesis:

.....

Prüfer/in:

Examiner:

Institut/Fakultät:

Institute/Faculty:

.....

.....

Ich versichere, dass das vorstehende Erklärungsformular von mir nicht verändert wurde.

I assure that I have not modified this declaration.

Datum

Unterschrift

Date

Signature